

Clouds Tagebuch

Cloud + Leon (zumindest NOCH, vllt änder ichs)

Von Maiiann

Kapitel 15: 15. Tag

Hi, Buch. War heute eigentlich sogar ein guter Tag. Hab mich nur zu Tode gelangweilt. Anfangs jedenfalls. Seph ging mir noch immer ausm Weg. Bin dann einfach aus Langeweile raus gegangen und nach Traverse. Hab dort ein Weltwunder namens Leon getroffen. Hab mir nicht gedacht, dass man an nem anfangs so schrecklichen Tages noch so was gutes geschieht. Hab Leon dann auf die schnelle zu mir nachhause eingeladen. Er is wirklich mitgekommen! War happy. Sind schnell nachhaus. Dort verschwand meine Freude: auf der Veranda vor der Eingangstür saßen Seph und Yuffie. Spielten irgendwas; könnte DKD gewesen sein. Bin später draufgekommen, dass ich ohnehin keinen Wohnungsschlüssel hab. Leon hatte Yuffie auch bemerkt und sah mich fragend an. Ich hatte schon ne Idee. Hab ihn hinters Haus geführt und ihn dort dann ganz fest festgehalten. Ich liebe meinen Flügel! Hab mich dann abgestoßen vom Boden. Bin zum Balkon geflogen. Seit ich keinen Hauschlüssel mehr hab, lass ich die Balkontür immer offen. Für solche Notfälle halt eben. In meiner Wohnung hat mich das, was wir gemacht haben irgendwie sehr an Hollow Bastion erinnert. Nur das es hier nicht soooooooooo schlimm war. Leon ist so süß! Manchmal kommt er mir vor wie ein kleiner Bruder. Man kann so gut mit ihm knuddeln. Kann so knuffig sein, der Junge. Gerade mitten beim knutschen ging die Tür auf und Seph mit Yuffie in den Armen kam rein. SPINNT DER?! Dann wurden beide rot und Seph stammelte etwas von "falscher Tür genommen" und son Schwachsinn. Als er meinen Gesichtsausdruck gesehen hatte, is er mit SEINER Yuffie-Ziege geflohen. Wir haben halt weitergemacht. So gegen 1:00 (früh) is er dann gegangen, weil er so hoffte, dass Aerith nich so viele Fragen stellen würde. Aber eigentlich müsste sie dann Yuffie auch aufragen! Vielleicht hat sie doch ihren Vorteil. Bin dann (alleine T.T) schlafen.